



**Plus de peur que de mal, l'avion-cargo qui avait à son bord 7 personnes n'a fait aucune victime.**

L'engin qui s'est écrasé aux larges du grand batanga à kribi dans la région du sud-cameroun a-t-on appris d'une source officielle qui a requis l'anonymat venait de Malabo la capitale de la Guinée Equatoriale pour Bata, la deuxième ville du pays de théodoro Nguéma Obiang.

Cependant l'avion a atterri du côté de Campo, ville située à quelques encablures de la frontière 2quato-guinéenne. Le quotidien national « cameroon Tribune » dans sa parution du 31 juillet en a fait écho pour faire comprendre que les forces de défense sont rapidement allées à la rescousse de ses personnes. Un incident qui serait la conséquence de la météo quelque peu mauvaise avec des vents violents